
 
Conseil d’école du 21 mars 2022 
 RPI Gimeaux - Yssac la Tourette 

 
Présents : M. Fradier, maire d’Yssac la Tourette 
                 M. Guillot, maire de Gimeaux 
                 Mme Da-Luz, présidente du SIRPYG (Syndicat Intercommunal Regroupement Pédagogique 
                                                                              Yssac Gimeaux) 
                 Mme Granet, adjointe Gimeaux 
                 M. Fournet-Fayard, adjoint Yssac la Tourette 
                 Mme Houmadi, animatrice Communauté de communes « Combrailles Sioule et Morge » 
                 Mme Ribeiro, déléguée de parents d’élèves titulaire 
                 Mme Belhache, Mme Martin, M. Rouchon, délégués suppléants 
                 Mme Douvizy, M. Bouchard, M. Martin  enseignants 
Excusés : Mme Blot, Mme Vendanges, M. Rollin  
 
Protocole sanitaire et conditions d’enseignement. 
Le mois de janvier a été vraiment difficile pour tous. 
Il a fallu jongler avec le travail scolaire habituel, les malades (enfants et adultes), les cas contacts et les 
tests, l’école à la maison…Les 3 classes ont fermé successivement et cela a permis de reprendre de façon 
un peu plus sereine. 
Lundi 14 mars, les élèves ont pu enlever leur masque mais la plupart l’ont remis en raison de plusieurs cas 
positifs dans la semaine. 
 
Piscine 
Suite à la suspension des séances en raison du Covid, il ne restait plus que 7 séances. 
La classe de CP-CE1 a donc été privilégiée afin de garder un cycle d’apprentissage de la  natation cohérent. 
 
Sorties scolaires 
Ecole de Gimeaux :  
- « Ecole et cinéma » le 22 mars à Riom, « Le fugitif ». 
- CE2 CM1 CM2 : « École des sciences », à Châteauneuf fin mai, pour une journée sur le thème de l’eau. 
Ecole maternelle :  
- En raison des cas de Covid, le spectacle à La Passerelle en décembre a dû être annulé ainsi que le  
  Festival du court métrage fin janvier. 
  Pour « compenser », la classe maternelle a participé, à la Fête du Court Métrage. 
  Deux séances visionnées à l’école le 17 et le 22 mars. 
 
Rythmes scolaires 
En novembre, par l’intermédiaire des enseignants, un questionnaire émanant du SIRPYG a été distribué aux 
familles. Ces questionnaires ont-t-ils été dépouillés et est-il possible d’en avoir une synthèse ? 
Les enseignants regrettent vraiment de ne pas avoir été associés. 
Mme Da-Luz explique que les enseignants n’ont pas été consultés car le questionnaire  concernait aussi  le 
périscolaire. 
La synthèse des réponses au questionnaire est jointe à ce compte-rendu. 
Au vu de cette synthèse, le SIRPYG, décide de  reconduire, à l’identique, la semaine de 4,5 jours à la 
rentrée 2022. 
 
Remarque des délégués de parents d’élèves :  
Certains parents ont indiqué qu’ils avaient fait le choix de 4,5 jours et demi car ils ne souhaitaient pas que 
leurs enfants aillent à La Passerelle (centre de loisirs) le mercredi.   
Quel est l’avis des enseignants ? Les constatations sont différentes selon l’âge des enfants. 
Pour les enfants de maternelle la coupure du mercredi (en semaine de 4 jours) était vraiment bénéfique, 
d’autre part, il est très difficile de distinguer temps de classe et temps d’activités périscolaires.  
Pour les enfants de CP CE1, compliqué de retrouver la concentration après les TAP. 
Tout cela est beaucoup moins sensible pour les élèves plus grands. 
En revanche, le choix de matinées plus longues est très pertinent et les enseignants souhaiteraient le 
conserver même en semaine de 4 jours. 
 
 
 
 



 
Questions diverses 
M. Guillot souhaitait des précisions concernant la participation des élus au conseil d’école, nombre et 
possibilité ou non de prendre part aux votes. 
La réponse est apportée par un texte d’Eduscol qui est compris de manière différente par les enseignants et 
par certains élus. Demande sera donc faite auprès M. l’Inspecteur de l’Éducation Nationale. 
 
Suite à la campagne nationale de dépistage du radon dans les bâtiments publics, il s’avère que le taux de 
radon est trop élevé dans les bâtiments de l’école de Gimeaux. 
M. Guillot informe que, après études spécialisées, des travaux seront entrepris durant les vacances d’été. 
Des extracteurs d’air seront installés dans les deux classes. 
 
 
 
 
Questions des délégués de parents d’élèves. 
-La classe commence à 8h45 ou 9h, ne serait-il pas possible de commencer un peu plus tôt ? 
Cette organisation a été mise en place lors de la création du regroupement pédagogique, elle devait prendre 
en compte les transports scolaires. 
 
-Les horaires des TAP sont-ils adaptés aux apprentissages ? Cela dépend effectivement de l’âge des 
enfants, il est plus difficile de se remettre au travail pour les CP et les CE1 que pour les CM. 
 
-Les activités proposées lors des TAP ne sont pas très variées. Il faut tenir compte des protocoles Covid qui 
rendent impossibles de nombreuses activités. 
 
-Ramassage scolaire : questions sur la vitesse du bus et sur le fait que le chauffeur fume. Le chauffeur 
 « vapote » et pas en présence des enfants dans le bus. 
 
-Un animateur aurait un langage inapproprié avec les enfants. Les parents pourront en parler directement 
avec Sophie Houmadi, référente pour le périscolaire et la cantine. 
 
-Des parents de maternelle remercient  l’enseignante et l’ATSEM pour le travail effectué avec les enfants.   
 
 
 
   
     adresse mail permettant de joindre les délégués de parents d’élèves : 

                                                                       deleg.rpi.yssacgimeaux@gmail.com 
 
 
 
 
 

les directeurs                       Pascale Douvizy                                    Guy Martin 
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SYNTHESE DES REPONSES DU QUESTIONNAIRE 

       nombre questionnaire donnés 88 

 
 

   

nombre questionnaire reçus 
80 

soit 
91% 

de 
réponse 

  

       
Etes-vous favorable au maintien actuel de l'organisation, 4,5 jours de 

classe incluant des moments de TAP ? 

              
OUI 52 soit 65% 

   NON 27 soit 34% 

   NSP 1 soit 1% 

   

       Dans le détail, par école :  
             ECOLE MATERNELLE -YSSAC LA TOURETTE 

 
    TOTAL QUESTIONNAIRE 30 

 
    OUI 13 soit 43% 

   NON 17 soit 57% 

   

       ECOLE ELEMENTAIRE - GIMEAUX 
     TOTAL QUESTIONNAIRE 60 
 

    OUI 43 soit 72% 

   NON 16 soit 27% 

   NSP 1 soit 1% 

   

       
Envisageriez-vous l'inscription de votre enfant au centre de loisir sur le 

site de la Passerelle ? 

              
OUI 9 soit 11% 

   NON 64 soit 80% 

   NSP 7 soit 9% 

   

       Trouvez-vous les horaires des TAP adaptés ? 

       ECOLE MATERNELLE -YSSAC LA TOURETTE 

     TOTAL 30 
 

    OUI 22 soit 73% 

   NON 2 soit 7% 

   NSP 6 soit 20% 

   

       ECOLE ELEMENTAIRE - GIMEAUX 
     TOTAL 60 
 

    OUI 36 soit 60% 

   NON 23 soit 38% 

   NSP 1 soit 2% 

   

       remarque : lors de l'analyse par école, plus de réponses (90) car sont  comptabilisés 10 parents  

qui ont un enfant dans chaque école 

 


